
日　時：平成30年７月６日（金）1３：３０～1５：３０

場　所：千葉代協事務所　千葉市中央区鶴沢町20-16ユニバース千葉ビル6F

出席者：佐藤隆二（安房）四方裕伸（市原）青木繁（木更津）東條史（京葉）
和田司（千葉）鈴木正雄（銚子）池辺晃司（東葛）中川信秀（北総）伊藤綱人（茂原）

オブザーバー：小口泰伸（会長）今西英人（専務）
議事録：　　　　　　開催にあたって伊藤より各支部からの参加にお礼を申し上げた。

　遠方の支部から事務局まで集まるのは多大な労力と時間を割くことになり
まず、参集することに意義がある。各委員にとってこの時間が来た甲斐のあ
るものとなるような運営を心がけたい。その後、各委員が取り組んでこられ
た社会貢献活動とこれからの抱負について自己紹介いただいた。
　安房支部佐藤委員より那古海岸清掃が100名超の人を集めた実施されたと
報告があった。四方委員からは市原支部のぼうさい探検隊の活動を紹介いた
だき同活動が支部活性化のツールとなっているとのお話が印象に残った。
　長らく委員を務める青木委員からは年に一度は代協の揃いのハッピを着て
皆で活動することがCSRの醍醐味であるとの言葉があった。東條委員からは
一度途絶えていた、船橋をきれいにする日を復活させたお話をいただいた。
少人数であっても継続することが大事であるという言葉が印象深かった。
　和田委員は自身のライオンズクラブでの献血活動の経験から広報のお手伝
いが地味であるが重要とおはなしいただくとともに工夫しながら一つ一つ淡
々とこなしていくことがCSRのポイントとのお話であった。
　銚子支部の鈴木委員からは、銚子駅前が閑散としているため、駅頭の活動
から支部員個々の活動へのシフトが進んでいるとのお話があった。7月の支
部BBQの際に清掃活動を実施したいとのことである。池辺委員はブロック委
員長の経験も踏まえ、やればやるほど奥深いというお話と地元で代協を知ら
ししめることが最も大切とお話しいただいた。北総の中川委員は二度目の委
員なので支部のCSRを活性化したいと意気込みを語っていただいた。
　次に今年度の日本代協のCSR活動の概要を伊藤よりお話しし各支部の取組
状況と不明点のヒアリングを行った。
　盤洲干潟清掃は５月１３日に実施済みである。本活動は後述するグリーン
基金贈呈先である盤洲干潟をまもる会の活動であり千葉代協全体の活動とし
て盛り上げていくことが永年の課題となっている。三役と近隣支部の委員に
留まっているため次年度に向けて動員をいかに進めるか各委員からのアイデ
アをいただきたい。
　日本代協の三大キャンペーンである無保険原付撲滅CP９月26日千葉駅頭
で今年度実施したい。自動車盗難防止CP10月５日8時10分海浜幕張駅南口
で実施したい。千葉は盗難数がワースト３の常連となっており、少しでも減　
らす一助となればと考える。お隣茨城では同CPを独自展開したことによりワ
スト1位を返上し4位まで改善している。取り組みのポイントは未然防止のた
めの通報に対する報奨金制度を運用したことが奏功したと聞いている。
　次に地震保険普及啓発CPは今年度東葛、北総、茂原の三支部が担当する10
月23日の中越地震発生日前後を例年実施日としているので担当支部は早目に
実施日場所を決定されたい。
　日本赤十字社の事業を支援する献血時広報は、幕張イオンモール、木更津ア
ウトレット、マリンスタジアム等で実施してきた。昨年は10月下旬日曜日に
実施した。献血は上記のような特設会場で行うほか県内6か所に常設の献血ル
ームでも常時実施している。今年度もいずれかの場所で活動を支援するが、
委員の集まりやすい日時、場所を選定したい。
　次に子ども110番の代理店について県警生活安全総務課に一括登録してい
るが、千葉代協会員は原則登録することとなっており現在336店の登録とな
っている。
　ぼうさいい探検隊マップコンクールの参加小学校募集広報については、昨年
度全国の全都道府県が稼働しており、今年度も最低限の目標とする。千葉代
協では、稼働支部が、市原６校、茂原4校、京葉1校となっており、全支部
1校を今年度の目標としたい。各委員の事務所、自宅等の近隣小学校への訪
問をお願いしたいので、委員の所属支部代理店名を印字したツールを配布し
た。また四方委員の作成したマニュアルを配布し市原方式として紹介した。
　共同募金について、年末から年度末にかけて千葉県共同募金会からツール
を入手して取り組みたい、今年度も募金使途先を当委員会で決定する方法を
取りたい。
　グリーン基金について応募団体が増えて、ファンドが不足する、選考のた
めのロードが多大などの課題を受けて、実施について、以下のような意見が
あり現在検討中。
○継続 ①現状のまま公募②ブロック推薦方式で、各一団体を選出する
③受取り回数制限など選考基準を見直し④選考基準を決めるまで一時中止
○廃止
今後の開催予定 ９月26日よつば法律事務所で15時から17時まで委員会
を開催しその後千葉駅頭で無保険原付撲滅CPを行いたい。12月、3月の計
４回実施予定するので参加をお願いしたい。

　　　―平成30年度千葉県代協ＣＳＲ委員会　第一回議事録―




